

## 南部町地域包括ケアシンポジウム開催

みんなで老後を考えよう!!

～高齢者が住み慣れた南部町で最期まで暮らしていくために～

7月5日(土)南部町活性化センターで開催されました。

地域の支援や、介護予防、医療との連携をとおして高齢者を支える仕組み「南部町地域包括ケアシステム」の考え方や重要性について理解していただき、皆様と共に考えるきっかけとして開催しました。

今回のシンポジウムでは、万沢診療所 永谷計医師による基調講演、鈴木正規福祉保健課長による、介護保険の現状と南部町地域包括ケアシステムについての説明があり、コーディネーターに南部町医療センター所長 市川万邦 医師、パネリストに南部町社会福祉協議会事務局長 旗持耕一郎氏、鍋島誠



パネルディスカッション



永谷計医師による基調講演



今後の課題を共有しました



静岡城内一輪車グラブによるパフォーマンス

## アルカディアスポーツフェスタ開催

スマイルなんぶ  
～健康・長寿、日本一を目指して～



スポーツ鬼ごっこ



スマイルなんぶ 健康測定コーナー

氏（成島区）、佐野芳江氏（十島区）によるパネルディスカッションが行われました。当日は200名以上の方に参加していただき、ありがとうございました。これから高齢者が住み慣れた南部町で最期まで暮らしていくために「南部町地域包括ケアシステム」を皆様にご協力いただき構築していきたいと思います。

7月5日(土)南部町活性化センターで開催されました。

地域の支援や、介護予防、医療との連携をとおして高齢者を支える仕組み「南部町地域包括ケアシステム」の考え方や重要性について理解していただき、皆様と共に考えるきっかけとして開催しました。

今回のシンポジウムでは、万沢診療所 永谷計医師による基調講演、鈴木正規福祉保健課長による、介護保険の現状と南部町地域包括ケアシステムについての説明があり、コーディネーターに南部町医療センター所長 市川万邦 医師、パネリストに南部町社会福祉協議会事務局長 旗持耕一郎氏、鍋島誠

7月27日(日)アルカディア総合公園のスポーツセンターでアルカディアスポーツフェスタ2014が開催されました。スポーツセンター駐車場では軽食やカキ氷などが販売され、スポーツセンター内ではトレーニング室・プールの無料開放や子どもクラブ育成会によるスポーツ鬼ごっこ、静岡市で活動し世界でも活躍している「静岡城内一輪車グラブ」の皆さんによる華麗なダンスパフォーマンスも行われました。

また今年度は「スマイルなんぶ」健康・長寿、日本一を目指して」をキヤツチフレーズに、来場された皆様の健康状態を測定する健康測定コーナーも開設しました。



ゲームの様子



カレー作り

7月29日（火）山梨県立なかとみ青少年自然の里においてイングリッシュキャンプが行われました。

このイングリッシュキャンプは、外国人の先生方と一緒に英語で過ごし、様々な活動から英語に親しみを感じ、英語は「ミニユースキン」の道具であることを体験します。

当校は、小学校5・6年生29名が参加し、ジヤイアントカルタやウォーターボールズなどのゲーム、カレー作りを英語で体験しました。



富河・万沢保育所



睦合・栄保育所

7月22日㈬、23日㈭山水徳間の里で町内保育所園児がマスのつかみどりを行いました。

天気も良くて、子供たちは楽しそうに魚を追いかけていました。上手につかまえる子もいれば、魚を怖がる子もいましたが、園児の表情はとても楽しそうでした。



講座の様子

7月20日㈮アルカディア文化館において、山梨県立文学館学芸員 高室有子氏を講師に招き、「村岡花子と赤毛のアン」と題し、講演会が行われました。現在NHK朝のドラマにて放映中の「花子とアン」の主人公村岡花子さんの波乱に満ちた人生を、実際とドラマの相違や、村岡さんと南部町との関わりなどを、わかりやすい解説で講義して頂きました。参加者みな興味深く聞き入っていました。



万沢保育所での苗の植え付け

みどりのカーテンとは、植物を建築物の外側に生育させるることにより、建物の温度上昇抑制を図るエネルギー手法です。

町内では「みどりの会」が地球温暖化防止に役立てるよう、苗を育て、町内公共施設に苗を配布しています。今年は21施設、900本の苗を配布しました。保育所や小学校では苗の配布を中心として、今では一緒に植えぐる作業も行っています。

この活動は平成23年5月から始められ、現在5名で活動しております。興味のある方は、現在5名で活動しております。田中千里 電話64-2356までお願いします。

## イングリッシュキャンプ

## つかみどり

## アルカディア文化館講座 「赤毛のアン」講演会

## みどりのカーテン